

L'origine de la mascotte olympique

L'origine du mot « mascotte » est provençale (sud de la France) « mascoto » signifie « sorcellerie, charme, amulette » et qui est un diminutif de « masco », « sorcier ».

La mascotte olympique est un personnage symbolisant l'esprit des Jeux Olympiques modernes. Depuis les Jeux d'hiver de 1968, chaque édition (été comme hiver) possède une mascotte officielle.

Les mascottes sont souvent des animaux de la région (qui organise les jeux), des personnages typiques ou des créatures imaginaires. Ils sont souvent le reflet de la culture et de l'histoire de la région.

Depuis 1980, les Jeux paralympiques disposent aussi d'une mascotte.

Ex : J.O 2024 La Phryge olympique et la Phryge paralympique

